

Titel: zum Küstenradwanderweg
Einreicher: Thomas Haack, Fraktion Bürger für Stralsund

Federführung: Fraktion Bürger für Stralsund	Datum: 18.05.2020
Bearbeiter: Haack, Thomas	

Einreicher: Herr Haack

Beratungsfolge	Termin	Aussprache: <input checked="" type="checkbox"/> Ja/ <input type="checkbox"/> Nein
Bürgerschaft	28.05.2020	

Anfrage:

1. Wer ist der Verursacher der Verunreinigungen?
2. Wurde dieser durch die Hansestadt Stralsund verklagt?
3. Gab es bereits vor dem 16.05.2020 Rechtsstreitigkeiten mit dem Verursacher?

Begründung:

Am Samstag, dem 16.05. wurden auf dem Küstenradwanderweg (Höhe Devin, Andershof) große Mengen Erde, Splitt etc. abgeladen. Nur durch großes Glück ist hier niemanden etwas passiert. Die Polizei war schnell vor Ort und sicherte die entsprechenden Stellen. Man mag sich nicht vorstellen was hier alles hätte passieren können!

Thomas Haack
Fraktion Bürger für Stralsund